

Eine Woche voller Musik

Die Regensburger Von-der-Tann-Grundschule ließ in der Projektwoche Musikinstrumente erklingen und bot vielfältige Tanzworkshops an.



Ukulelespielen machte den Schülern der Von-der-Tann-Schule viel Spaß.

Von Angelika Lukesch, MZ

Regensburg. Auch die Von der Tann Schule hat am „Aktionstag Musik“ unter der Schirmherrschaft von Bundesminister Wolfgang Schäuble, Staatsministerin Christine Haderthauer, Staatsminister Wolfgang Heubisch und Staatsminister a. D. Thomas Goppel mitgemacht. Allerdings wurde bei der Von der Tann Schule aus einem Aktionstag gleich eine ganze Projektwoche. Die Woche wurde von einer engagierten Lehrergruppe vorbereitet und unter der Leitung von der Musikbeauftragten Elisabeth Gabele und Konrektorin Beate Müller organisiert und durchgeführt. Die Kinder hatten die Qual der Wahl, bei welchen Angeboten sie mitmachen wollten. Es gab Tanzworkshops mit Volkstanz, Kindertänzen, Zumba, Hiphop, die von externen Tanzexperten geleitet wurden. Tags darauf wurden Volkslieder gesungen von Bezirksheimatpfleger Franz Schötz, afrikanischen Trommeln wurden gebaut und Kurt Meimer hielt einen Ukuleleschnupperkurs ab. Am dritten Tag wurde die Harfe und das Schlagzeug mit Musikern des Stadttheaters vorgestellt. Gemeinsam wurden dann noch Instrumente aus Alltagsmaterialien gefertigt. Und es gab noch mehr zu erleben: Die 1. Klassen erhielten eine Orgelführung in der Niedermünsterkirche, die anderen Klassen besuchten im Stadttheater das Kinderkonzert „Notenschlüssel“. Am letzten Tag der Woche gab es einen Streifzug durch alle Angebote: Tanzvorführungen, gemeinsames Singen, Trommel- und Ukulele-Vorführungen. Auch eine Tanzperformance wurde gezeigt, die von Alexandra Karabelas mit den Kindern der Übergangsklasse 3 einstudiert worden war.